

## **Erzhütten-Wiesenthalerhof: Bürgerversammlung abgesagt**

Die ursprünglich von der Stadtverwaltung im Ortsteil Erzhütten-Wiesenthalerhof geplante Bürgerversammlung zum Thema Baugebiet auf dem Gelände Bürger-Büsing-Haus wird auf unbestimmte Zeit verschoben. Das teilte die Stadtverwaltung mit. Ursprünglich war die Versammlung für den 22. Januar geplant. Am Dienstag nun hat der Hospitalausschuss beschlossen, eine Machbarkeitsstudie für verschiedene vom Ausschuss vorgeschlagene Nachnutzungen der drei Gebäude auf den Weg zu bringen. Damit ist der Abriss der Gebäude, was eine Voraussetzung für ein Wohngebiet auf dem Gelände und möglicherweise im angrenzenden Waldgebiet ist, zunächst vom Tisch. |bld